

# (おんだよい) 5月noi

あはあはと春はあき(木だけバタバタしてあ)木は咲いたけど根は見え何でもしかり向かい合っていないとつくづく、思います。しかし、子どもたちは、しかり身体で感じて、いると思います。子どもは皮膚で吸収し、皮で感じ、大人の感覚とちがう感覚があるみたいで、こあまのキラキラでそう思います。

新しいクラスにも、だんだん足が地についてきて、自分の置場所を感じているようで、歌声もいっそう響いています。

## 根を養えば 樹は自ら育つ

僧侶で教員だった東井義男さんのことばです。小学校の先生で、たくさんの文章、ことばを残されました。まさに **根** 子どもたちの今です。

無理に成長させようとして、木が話してくれようとして、無理して引きはれば、根はかれています。

いらん口出し、手出し **X** はぐっとこらえて、  
時間がある時は、一息者に過ごし、バタバタ  
ゴチゴチしてください。

樹は自ら育つ  
根を養えば



## 5月の行事予定

- 10日 子どもの花まつり。おしゃかさまのたんじょうを
- 11日 4ホリ-1花まつり みんなでお祝いします。  
4ホリ-1会は小学1~6年 4月8日ですが、1ヶ月おくれです。  
までの子ども会です。みんなでおつとめをして、お祝いします。
- 14日~9/30 熊本労災看護学校  
自然な 実習開始 (厚みを除いて、2名づつ来られます)  
子どもの姿が見えるから、はじまり30年たちます。
- 17日 子どもの健康診断。和田小児科の院長先生が来られます。13時ぐらいから
- 22日 誕生会
- 28日 御命日 53クラス、本堂にお参りいたします。



さわやかな5月だけど、シシ雨の日も多いかもです。感染症(手足口、ウイルス性胃腸炎等)も、一年を通して発生するようになりました。又、これから食中毒も気を付けなければなりません。

元職員で今は、評議員をしていたたいて、  
れた、長島美智子先生が今日、お亡くなりになりました。  
大切なことをたくさん教えてもらいました **悲**